
Аннотация: 

Острые противоречия между странами-участниками, неспособность противодействовать 

негативным проявлениям глобализации в силу институциональных и других проблем 

способствовали снижению влияния АТЭС в регионе. Тем не менее, только приоритетное 

внимание Правительства России к развитию Восточной Сибири и Дальнего Востока при 

активном использовании всего комплекса региональных институтов сотрудничества, в 

том числе в ходе планомерной подготовки и проведения саммита АТЭС 2012, способно 

обеспечить вовлечение этих территорий в интеграционное пространство Северо-

Восточной Азии и столь необходимый существенный рост благосостояния населения. 

 

Summary:  

The author suggests that acute contradictions between participants, inability to counter negative 

consequences of globalization due to institutional and other problems contributed to decreasing 

APEC influence in the region. Nevertheless, clear focus of the Russian Government on 

developing Eastern Siberia and Far East, while actively using the whole complex of the regional 

multilateral cooperation institutions and a fortunate opportunity to prepare for and arrange APEC 

summit in 2012, could secure involvement of these Russian territories into Northeast Asian 

integration space and vital increase in welfare of the local population. 

 


